



Por [VP](#) /Fotos [Virgilio Ponce](#) - [Martianos](#) - [Hermes](#) - [Cubainformación](#) .- El miércoles tuvimos el privilegio de ver en Donostia-San Sebastián a la joven periodista cubana Cristina Escobar* que recorre el Estado español. Digo privilegio y lo reafirmo, esta joven que domina la palabra nos comunicó de manera sencilla y clara, en algunos momentos con ejemplos, lo que pasa en Cuba hoy y lo que se hace por avanzar a pesar del bloqueo de los EE.UU., el cual continúa aunque se abrieran embajadas en La Habana y Washington.

[Gira de periodista cubana Cristina Escobar comenzó con gran éxito en Euskal Herria \(+ Fotos\)](#)

Cristina nos habló de la juventud, de la agricultura, de economía, del transporte, de la emigración... y de las insuficiencias y realidades informativas en momentos de profundos cambios en el modelo nacional para ir hacia un modelo que profundice la investigación, la denuncia, la crítica y el debate, respondió las preguntas y comentarios de manera segura, dejándonos satisfechos a todos.

Pensábamos que era mayor por el dominio que tiene de la historia, de la actualidad cubana e internacional, por su experiencia profesional y nos asombramos al saber como ella misma nos dijo "que creció con el Periodo especial".

Vimos en ella la fuerza de la Revolución cubana, de su juventud, de los herederos de Martí, de Fidel y salimos del Txoko Internazionalista de Egia, seguros de que hay un buen relevo preparado para continuar la batalla por un futuro mejor para el pueblo cubano.

* [Cristina Escobar](#) , periodista cubana, presentadora y comentarista del Noticiero de la Televisión Cubana, tiene también un novedoso programa de entrevistas en idioma inglés en el

canal latinoamericano teleSUR.











Charla en Donostia-San Sebastián ("Txoko Internazionalista") y encuentro en sociedad gastronómica donostiarra

[Martianos](#) - [Hermes](#) - [Cubainformación](#)

Estos textos pueden ser reproducidos libremente siempre que sea con fines no comerciales y cite la fuente.